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证券代码：600881      证券简称：亚泰集团       公告编号：临 2020-034 号 
 

吉林亚泰（集团）股份有限公司 

2019 年度业绩及现金分红说明会召开情况的公告 
 

特 别 提 示 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、

误导性陈述或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承

担个别及连带责任。 

 

公司于 2020 年 5 月 14 日（星期四）下午 15:30-16:30，在上海证

券交易所“上证 e 互动”网络平台（http://sns.sseinfo.com）召开了公

司 2019 年度业绩及现金分红说明会，公司董事长、总裁宋尚龙先生、

副董事长、常务副总裁刘树森先生、总会计师高越强先生、董事会秘

书秦音女士参加了本次说明会。 

投资者就公司 2019 年度业绩及经营情况等事项进行了提问，主

要问题及答复内容如下： 

1、投资者问：公司 2020 年发展方向有计划吗？是否会剥离不盈

利资产？ 

答复：公司未来发展规划为“以“十五年发展纲要”和“五五规

划”为指导，以科技创新、管理创新为先导，以人才机制创新为驱动，

促进资源集约化、资本效益化、生产制造和管理决策人工智能化。坚

持集团战略决策、产业集团专业管理、企业自主经营的三级运营体系，
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逐步形成以大健康为主业的发展方向，合理优化债务结构，拓宽融资

渠道，有效降低融资成本，抢抓发展先机，加速产品升级、服务升级

和商业模式升级，形成具有核心竞争力的创新产品、创新基地和创新

队伍，引领公司、产业、企业的健康发展”，后续公司将会根据实际

情况，不断优化公司资产结构。 

2、投资者问：公司是东北明星企业，但是公司的股票价格在二

级市场长期低于净资产，请问贵公司有没有计划考虑市值管理，使股

价能够反应出市场价值？还是你们认为目前股价已经充分反应了公

司的价值？ 

答复：公司的股价受多种因素影响，包括宏观经济、证券市场情

况、公司的经营情况和财务状况等，公司管理层始终密切关注公司股

价情况，并努力提高公司经营业绩，回报股东、回报社会！ 

3、投资者问：亚泰集团 2019 年有盈利，为什么不分红？ 

答复：由于公司目前正在进行产业结构调整和产业转型升级，建

材产业不断向下游制品领域发展，医药产业加大研发、项目投入，地

产产业在建项目投资额较大，结合公司资产负债结构，综合考虑公司

的实际情况和资金需求，公司 2019 年度拟不进行利润分配，也不进

行资本公积金转增股本。 

4、投资者问：贵公司可有增持计划？ 

答复：截止目前没有增持计划。 

5、投资者问：贵公司近几年处于转型升级阶段，公司的利润很
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不稳定，贵公司业务比较庞杂，您能否预测一下未来公司各版块盈利

状况？ 

答复：公司始终保持"5+1"的产业结构，即建材产业、地产产业、

医药产业、能源产业、商贸产业及金融投资。建材产业由熟料、水泥

生产逐步向建材制品深加工产业链纵深转型，医药产业形成了集资源

端、研发端、生产端、营销端、健康管理端于一体的大健康产业链，

地产产业以"生态养生、大健康"为转型升级方向，深入实施生态养生

开发模式，各产业之间形成上下游产业链互补关系。金融投资方面，

公司保持对东北证券、吉林银行的投资，持有东北证券 30.81%股权，

持有吉林银行 8.22%股权，目前形成了产业资本和金融投资双轮驱动

格局。由于受市场情况影响和东北证券历年投资收益变动影响，公司

历年经营业绩会出现不同程度的波动。 

6、投资者问：公司又卖水泥，又卖房，还有医药和超市，到底

啥是主业？ 

答复：公司以建材产业、地产产业、医药产业为主，涉足能源产

业和商贸产业。建材产业和地产产业的资产规模、收入等指标占比较

大，医药产业是公司未来重点投资发展的领域。 

7、投资者问：泉州水城项目去年没有大的经营活动，为什么会

亏损 3 亿多？ 

答复：泉洲水城公司亏损主要一是因为应收账款较大，本年信用

减值损失计提金额增加，二是公司有贷款利息支出，故造成 2019 年
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亏损。 

8、投资者问：原来说亚泰要给吉林银行增资，现在进度如何？ 

答复：2019 年 4 月 29 日，公司召开了 2019 年第七次临时董事

会，审议通过了关于对吉林银行增资的议案，公司全资子公司——

亚泰医药集团有限公司参与吉林银行增资扩股，对吉林银行增资股

份数不超过 2 亿股（含 2 亿股），增资价格为 3.5 元/股，增资金额不

超过人民币 7 亿元（含 7 亿元）。 

按照吉林银行增资安排，本次增资拟分两批进行，第一批由吉

林省财政厅、长春市财政局等 7 家认购对象增资共计 15 亿股。亚泰

医药集团有限公司由于尚未完成股东资格初审，未参与吉林银行第

一批增资。 

2019 年 12 月 25 日，吉林银行第一批增资的工商变更手续已办

理完毕，吉林省财政厅、长春市财政局等 7 家认购对象增资共计 15

亿股。增资完成后，吉林银行股份总数由 7,066,976,248.41 股增至

8,566,976,248.41 股，公司持有吉林银行 703,867,421.70 股股份，持

股比例由 9.96%变更为 8.22%。 

9、投资者问：年报大部分公司都是盈利的，为啥扣非净利润是

负的，亏在哪里？ 

答复：2019 年扣非净利润是负数主要是因为本年的非经常性盈

利较大，所以扣非后净利润是负数；亏损主要原因为本期公司计提资

产减值金额较大。 
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10、投资者问：维卡格雷前两年年报都说是 2020 年上市，去年

年报怎么突然说今年的任务是制定方案，是研发过程中出现问题需要

延期吗？否则为什么需要这么长时间来制定方案？现在预计还需要

多长时间能上市？ 

答复：公司的国家一类心脑血管类新药维卡格雷项目目前研发进

展一切顺利，已完成 II 期临床试验，正处于 III 期临床实验前准备阶

段。 

特此公告 

 

 

 

 

          吉林亚泰（集团）股份有限公司 

董   事   会 

二 O 二 O 年五月十五日 


